

Media Gathering KPU Bersama Insan Pers, Deslie: Pentingnya Kolaborasi Erat Dalam Proses Demokrasi

Abdul Halik Harun - BITUNG.JOURNALIST.CO.ID

May 3, 2024 - 23:12



Komisioner KPU Kota Bitung Media Gathering bersama Insan Pers

BITUNG - Guna meningkatkan koordinasi terkait tahapan kegiatan Pemilihan Umum Kepala Daerah (Pemilukada) tahun 2024. Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Bitung gelar Media Gathering bersama Insan Pers Bitung bertempat di Aula Kantor KPU Kelurahan Manembo-nembo Kecamatan Matuari, jumat (26/04/2025).

Kegiatan yang dilaksanakan di Aula KPU Kelurahan Manembo-nembo Kecamatan Matuari dipimpin Ketua Deslie Sumampouw SE, didampingi empat komisioner KPU Lainnya.

Ketua KPU menyampaikan pentingnya kolaborasi erat dengan media dalam

mendukung integritas dan transparansi proses demokrasi, dalam hal ini kegiatan pemilukada 2024.

“Tentunya kita perlu meningkatkan koordinasi dengan media, khususnya menjelang tahapan kampanye 2024. Untuk itu mari sampaikan gagasan yang rekan-rekan miliki, sehingga bisa diterapkan dalam menyambut kegiatan pemilukada nantinya.” Ujar Deslie

Menurutnya, diskusi sehat menjadi inti dari acara ini, karena itu kata Deslie, diharapkan ide dan gagasan segar tercipta, mengisi platform interaktif yang dibentuk untuk berbagi informasi dan merumuskan strategi bersama.

Pemahaman mendalam terhadap aturan-aturan yang relevan dalam konteks pemilu kata dia tentunya menjadi dasar yang penting, dengan komitmen, menyampaikan informasi yang akurat dan dapat dipercaya masyarakat.

Lanjutnya, Bahwa partisipasi penyebaran informasi terkait pilkada pada Nopember 2024 memerlukan sinergi yang baik antar sektoral, sehingga data dan informasi yang dipublikasikan nantinya terhindar dari tumpang tindih.

" Kami berharap kegiatan ini dapat diikuti dengan baik oleh para awak media. Partisipasi kita dalam acara ini adalah bagian dari tugas kita untuk mendukung proses pemilukada itu transparan, dengan memastikan bahwa informasi yang kita berikan kepada masyarakat itu benar dan dapat dipercaya," tutupnya (Abd)